## Le grand message à l'Allemagne

Tôt le matin (à partir de 1 h 55) le 8 septembre 2020 (fête de la *Nativité de Marie*), j'ai reçu un message détaillé de Jésus, qui est adressé à tous les résidents d'*Allemagne*.



Le Seigneur a dit:

Je vais convertir l'Allemagne. Je suis votre maître. Écoutez ma voix!

Le moment est venu pour des grands bouleversements.

Il ne restera pas une pierre sur une autre!

Accrochez-vous à moi!

Bientôt beaucoup de choses changera. Tu le verras!

> Ne désespère pas! Je suis avec toi!

Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront jamais! Amen.

> Je convertirai l'Allemagne. Il est un honneur à moi. Je serai votre maitre!

Mon ami, je t'ai fait sortir de l'Égypte.<sup>1</sup> Ne désespère pas!

Bientôt un nouveau temps commencera. Je régnerai. Tout changera.

Avec foi, espoir, amour tu peux surmonter tout!

Ma parole est éternelle. Personne ne peut la détruire!

Si seulement tous les districts<sup>2</sup> convertissaient à moi!
Je leur pardonnerais tout!

Grande est ma miséricorde!
Tous les péchés peuvent y disparaître.
Ils se dissolvent
dans la mer de ma miséricorde.

Venez tous à moi et repentez! Je suis le Miséricordieux!

Un mot de vous suffit et je me tournerai vers vous!

Alors, qu'est-ce que vous attendez? Dépêchez-vous de moi!

> Tu es mon médium fidèle. Tu me fais plaisir.

Copyright by Andrea Pirringer www.andrea-pirringer.de

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>Avec cette formulation, le Seigneur fait à nouveau référence à *l'Ancien Testament* et se réfère au livre de l'*Exode*. Alors que le peuple d'*Israël* a été libéré de la captivité à cette époque, il s'agit aujourd'hui de tous les croyants qui doivent être sortis de l'esclavage du péché.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup>Ce que l'on entend ici est: les districts administratifs régionaux en *Allemagne*, semblables à un arrondissement rural